
平成３０年度第６回三朝町立小学校統合準備委員会 PTA組織部会 議事報告 

 

１．日 時  平成 31年２月 21日（木）午後７時 00分～午後８時 20分 

 

２．会 場  役場２階 第４会議室        

 

３．出席者   （東 小）山本 亮 PTA会長、北田敏宏教頭 

       （西 小）山本達哉 PTA会長、東原守哉教頭 

       （南 小）矢吹明裕 PTA会長、中田 寛校長（代理） 

       （事務局）藤井和正教育総務課長、角田正紀課長補佐、平井 尚指導主事、 

福田 徹主任 

       （三朝小学校新役員候補）  

       （東小校区）前田久美子、吉田麻衣、寺坂優子（欠席） 

       （西小校区）相澤涼太、佐野泰弘、中田直樹、平尾文宏、牧田 愛、山﨑壮太郎、 

山本達哉、柚垣大作 

       （南小校区）百本俊介、矢吹明裕 

 

４．議 事（・委員発言など →事務局案説明など） 

 （１）三朝小学校 PTA組織役員体制について 

   ① 特別役員推薦委員会について 

    →細則（案）には、「各小 PTA総務担当の長をもって」とあるが、各校で役員候補を選出いただ

いている状況であるため、本日のメンバーで特別役員推薦委員会を組織することとしたい。 

    →委員長、副委員長は委員の互選となっているが、推薦が特になければ事務局案としたい。 

    ・（各委員）異議なし。 

    … 特別役員推薦委員会の委員長に山本達哉さん、副委員長に山本亮さんが就任。 

 

   ② 役員決定方法について 

    ・各小からの役員選出人数を考慮して、PTA会長および副会長は西小から２名、東小と南小から

１名ずつとし、各部長５名については西小から３名、東小と南小から１名ずつ選出してはど

うか。 

    ・（各委員）異議なし。 

 

   ③ 役員の選出について 

    →PTA会長について立候補はあるか。 

    ・（各委員）なし。 

    ・新小学校初年度であり、やはり中心校となる西小から PTA会長を選出してもらいたい。 

    ・西小役員候補者の中から、中田直樹さんを推薦したい。 

    ・（各委員）異議なし。 



    →他の役員については、先ほど提案のあった役員決定方法に沿って決定していくこととし、立

候補を伺いたい。 

    … 平成 31年度三朝小学校 PTA会長に西小の中田直樹さん、副会長に東小の吉田麻衣さん、西

小の山本達哉さん、南小の矢吹明裕さん、幹事に西小の佐野泰弘さんと牧田愛さん、監査に

東小の前田久美子さんと西小の平尾文宏さん、総務部長に西小の相澤涼太さん、研修部長に

西小の柚垣大作さん、学級部長に南小の百本俊介さん、人権教育推進部長に東小の寺坂優子

さん、広報部長に西小の山崎壮太郎さんを選出。 

 

   ④ 郡 PTAの役員決定方法について 

    ・情報提供だが、回り番による郡 PTA の役員として、平成 31 年度は運営委員、平成 32 年度は

郡 PTA 会長が当たることとなっている。運営委員も郡会長も大変な職務であり、単 P 会長が

兼ねることは避けるべきであるため、単 P副会長の当て職とするなど、検討しておくべき。 

    →次回の集まりで、副会長の役割を決めることと合わせて、郡 PTA 運営委員も決めることとし

てはどうかと考える。 

   ⑤ PTA会長の決定に関する内規について 

    ・当初３年間は、３小で PTA会長を持ち回ることとしてはどうか。 

    ・そのように決めてしまうのは時期尚早。 

・役員だけで決められる話ではない。時間をかけて機運を醸成していけばいいのではないか。 

→今後、時間をかけて協議を重ねていくこととしてはどうかと考える。 

 

 （２）通学方法および通学費補助にかかる保護者意見について 

   →路線バスによる登下校練習については、３月 30日か 31日で調整できればと考えている。 

   →路線バス通学にかかるロードステーションの整備については、平成 31年度に東小学校前の整備

を予定しており、曹源寺については調整中。 

   →東小保護者から質問のあった、細かい学用品の説明については、入学説明会の際に配布した説

明文書を配布している。 

   →登校時はバスに乗れるが、下校時はバスダイヤが合わずやむなく途中下車し自家用車送迎とな

る場合や、集団登校のため登校時に他の児童との合流地点まで自家用車送迎することとなる場

合について、現在通学費補助要綱の改正手続きを行っている。 

 

 （３）その他 

   ① 行事予定について 

    →現在予定している年間の主な行事予定は別紙のとおりである。始業式は４月８日となる。 

・では、４月７日日曜日に新６年生が前日準備を行うこととなるか。 

→案内文書を学校から出してもらうよう調整する。 

 

   ② 各部の活動内容について 

    ・次回の集まりの際、各部の活動内容について検討することになると思うが、部員もまだ決ま



っておらず、部長だけで全てを決めるのは難しい。 

・３校の実績をとりまとめて、各部ではなく、役員全員で協議してはどうか。 

→各校から部の活動実績を提出してもらうこととする。 

 

③ 次回の役員会について 

・次回の集まりは、PTA組織部会としてではなく、新役員での集まりとしてはどうか。 

・会場は、役場会議室とする。 

    … 次回の役員会は３月７日(木)19時から、役場会議室で開催する。 

 

以上 

 


